

Viceministro de Relaciones Exteriores iniciará gira de trabajo a Qatar y Sudáfrica

25 de noviembre de 2023

Nota de Prensa 185 – 2023

El Viceministro de Relaciones Exteriores, Embajador Ignacio Higuera Hare, inicia el domingo 26 de noviembre una gira de trabajo al Estado de Qatar y a la República de Sudáfrica, con el objetivo de continuar fortaleciendo el posicionamiento del Perú en el ámbito internacional.

En Qatar, el Viceministro copresidirá con el Ministro de Estado de Asuntos Exteriores del Estado de Qatar, señor Sultan bin Saad Al Muraikhi, la II Reunión del Mecanismo de Consultas Políticas Perú-Qatar, en la ciudad de Doha.

De igual modo, acompañado del Consejero Económico de la Oficina Comercial del Perú en Dubái, el Vicecanciller Higuera presentará las oportunidades de comercio e inversiones en el Perú a la Asociación Empresarial Qatarí.

También tiene previstas reuniones con el Director de Asociaciones y Patrocinios de los Museos de Qatar, el Director General de la Fundación “Katara Cultural Village” y el Ministro de Estado y Presidente de la Biblioteca Nacional de Qatar.

Por otro lado, en Sudáfrica, el Viceministro Higuera copresidirá con el Viceministro de Relaciones Internacionales y Cooperación de la República de Sudáfrica, señor Alvin Botes, la I Reunión del Mecanismo de Consultas Políticas entre el Perú y Sudáfrica, que se enmarca en el contexto del aniversario de los 30 años del establecimiento de relaciones diplomáticas entre ambos países.

En este país también tiene previstas reuniones con la Cámara de Comercio e Industria de Johannesburgo y con el Consejo de Minería de Sudáfrica.